

Schön viel Peugeot-Power

Auto Gysi Hausen: 10'000 Franken Preisvorteil für den e-2008 (links im Bild) und den e-308 (rechts)



«Bei Peugeot gehen umweltfreundliches und stylisches Fahren Hand in Hand», betont Peter Gysi.

(A. R.) – «Mittlerweile findet die Kundschaft unsere E-Autos nicht mehr einfach nur cool», freut sich Peter Gysi über die steigende Nachfrage – befeuert wird diese derzeit auch von den noch bis Ende Jahr dauernden Tauschwochen, während denen man buchstäblich schön viel Peugeot-Power bekommt fürs Geld.

Dafür stehen, wie so viele neuwertige Lager- und Ausstellungsfahrzeuge des Hauses, auch der trendige kleine SUV 2008 (ab Fr. 23'800.-) oder der schon oft prämierte e-308, die beide über 400 km Reichweite zu bieten haben.

308er: der E-Kombi Pionier

Zu den bewährten Zutaten gehören bei beiden Modellen das oben und unten abgeflachte Lenkrad, das coole i-Cockpit mit dem futuristischen 3D-Display oder der zweite, äusserst gelungen in die Instrumententafel integrierte 10-Zoll-Bildschirm. Letzterer lässt sich zudem als vollelektrischer Kombi bestellen, was gerade von Familien als günstiger Einstieg in die E-Mobilität geschätzt wird.

«Mehr Ladestationen als Tankstellen»

«Diese kommt nun immer mehr auch für Mieter infrage: Dies weil es unterdessen ja mehr

Ladestationen als Tankstellen gibt», erklärt Peter Gysi. Und natürlich würden auch die steigenden Reichweiten dafür sorgen, dass solche Modelle immer mehr vom Zweit- zum Erst-Auto avancieren würden – und dass es nun wirklich keine Ausreden mehr gebe, schmunzelt er. Wobei sicher Erwähnung verdient: Der 308er ist ebenfalls mit Diesel-, Benzin-, Hybrid- sowie Plug-In-Hybrid-Antrieb erhältlich. Mehr, etwa zur kompletten Vernetzung, zur Fülle der Assistenzsysteme, zur 7-Jahre-Garantie oder zum 5-Jahres-Gratisservice, weiss die regionale Peugeot-Hotline: 056 460 27 27.

www.autogysi.ch